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La séance est ouverte à 18h00. Secrétaire de séance Emmanuelle Mendes.

 Vie de l'école : la rentrée s'est déroulée dans de bonnes conditions. L'école 
comporte toujours 11 classes, dont trois double niveaux.

 CP : mesdames Martins et Mathieu
 CE1 :madame Luxe
 CP/CE1 : madame Grotto
 CE1/CE2 : monsieur Roy
 CE2 : monsieur Juteau
 CE2/CM1 : monsieur Valentin
 CM1 : mesdames Le dannois et Labouret
 CM1/CM2 : madame Calluaud

CM2 : Mesdames Enique et Mendes/Grondin

Point sur les élections et résultats :446 inscrits et 154 votants, 6 bulletins nuls, 
148 suffrages exprimés, ce qui fait un taux de participation de 34,53%.
Le conseil d'école peut se prononcer sur l'organisation du vote uniquement par 
correspondance à compter de la prochaine rentrée scolaire.
Vote : le vote uniquement par correspondance est adopté à l'unanimité.



Point sur les effectifs : 259 élèves inscrits. Certains n'arriveront qu'après les 
congés, d'automne et d'hiver.
Evaluations nationales : les élèves de CP et CE1 ont passé les évaluations 
nationales. Un deuxième temps d'évaluation sera proposé aux élèves de CP en 
début d'année 2020. il ya aura une restitution individuelle des résultats.
Quatre réunions de rentrée ont été organisées pour présenter l'année scolaire et le 
dispositif « Mallette des parents ».
La fête de l'école est prévue le 12 juin, avec à l'étude une même soirée pour la 
fête et la chorale.Cette date n'est pas définitive.

 Travaux   : 
        La parole est donnée à Monsieur Briot, Directeur des services techniques de la     
mairie.

 Travaux du chauffage : monsieur Briot précise que le chantier actuel et les 
désagréments qu'il engendre ne pouvaient pas être anticipés.Tout a été organisé 
pour respecter la sécurité des élèves et le chantier sera terminé pour la rentrée des 
vacances d'automne, avec un chauffage éfficient.Il convient de mettre fin aux 
rumeurs, le passage autour du terrain herbeux sera de nouveau effectif à la rentrée.
La mairie procedera aussi pendant les vacances au changement des ouvertures 
défectueuses ou obsolètes.
 Equipement informatique : l'équipe enseignante demande une journée de 
maintenance mensuelle, avec présence d'un technicien Novenci sur l'établissement
scolaire. La mairie se prononce favorablement sur cette demande. Le budget 2019 
pour l'octroi d'une classe mobile supplémentaire et les demandes de petit matériel 
sont revus à la baisse en raison de la hausse des prix dans le nouveau devis.
Un devis similaire est reporté sur 2020 de manière à compléter et éviter les 
remplacements massifs.
PPMS et plan vigipirate : pas d'ouverture possible de l'école sur les horaires de 
classe, l'équipe a demandé en 2015 une visio sonnette. Qu'en est -il de cette 
demande aujourd'hui ?
Le système est possible, mais ne résoudra pas tout. Il n'y aura pas de moyen prévu
pour vérifier que les parents referment en sortant.
Changement de sonnerie : système actuel trop strident. Le changement est à 
l'étude.
Investissement matériel pour mobilier classes flexibles. Les enseignants 
reflechissent à l 'aménagement.

 Règlement intérieur   : Article sur les rendez-vous sur le temps scolaire et les retards 
(seconde ouverture de porte à 9h00 sur simple coup de sonnette),
rectifier les changements d'horaires, ajouter un paragraphe sur interdiction jeux de 
cartes de collection (racket) et jeux de cordelettes (dangereux)

 Bilan de la coopérative   : présentation du bilan par Olivier Valentin

 Projets et sorties scolaires   : Piscine (CP/CE1), Aquarium (CP), escrime (cycle 3), 
fooot à l'école (CM1 et CE2), tennis et projet deux raquettes 
(7 classes),Coursive(demandes satisfaites pour plusieurs classes), permis piéton 
(CE2),médiathèque ( toutes les classes et accueil sur projets spécifiques), semaine 
du vélo à l'école(a priori maintenu, mais sans l'option rouler en groupe, car pas de 
sorties en vélo cette année), enfance et partage, chorale ( projet sur toute l'école).
Projet Europe (CM2), projet école /collège sur la commémoration des 30 ans de la 
chute du mur de Berlin.
Projet internet responsable sur CM1/CM2 et étude dans le cadre d'un projet 



école/collège cycle 3.

 Questions diverses : 
Question pour la mairie sur les travaux de chauffage : Monsieur Briot a répondu sue
ce point.
Bornes côté crèche et arrêt minute : étude d'un dispositif empechant les véhicules 
de passer mais restant mobile pour les véhicules mairie en intervention.
Question pour l'école sur le trombinoscope des parents élus : l'équipe enseignante 
répond favorablement.
-  Dates des prochains Conseils d'école : 4 février et 4 juin 2020

- Date de la photo de classe : 4 novembre 2019

La séance est levée à 19h10.


